

Séance d'information publique : **Modification des bassins scolaires de l'École Saint-Paul,** **l'École Côte-du-Nord et l'École du Parc-de-la-Montagne.**

À la suite d'une résolution adoptée lors de la séance du 6 mai 2024 du Conseil d'administration, avis est, par la présente, donné que le Centre de services scolaire des Portages-de-l'Outaouais (CSSPO) tiendra une séance d'information publique concernant les modifications aux bassins d'effectifs scolaires de l'École Saint-Paul, l'École Côte-du-Nord et l'École du Parc-de-la-Montagne, à compter de l'année scolaire 2025-2026. Les changements visent à combler les espaces et à mieux répartir les élèves dans les écoles du secteur en plus de créer un pôle de service pour soutenir l'apprentissage du français.

Dans le cadre du processus prévu dans la Politique de consultation (04-09-20) du CSSPO, les conseils d'établissement concernés, le comité de parents et le comité consultatif de gestion ont déjà été consultés.

Ainsi, les parents d'élèves du CSSPO sont conviés à cette séance, particulièrement ceux qui résident dans l'un des bassins de population des écoles suivantes :

- École Saint-Paul;
- École Côte-du-Nord;
- École du Parc-de-la-Montagne.

Le personnel administratif du CSSPO accompagné du membre de la direction générale responsable du dossier seront présents afin de fournir de l'information, de répondre aux interrogations et de recueillir les commentaires relatifs à ce sujet.

Date : Mercredi 9 octobre 2024

Heure : 19 h 00 à 20 h 30

Lieu : Gymnase de l'École du Parc-de-la-Montagne (15, rue Doucet, Gatineau)

Renseignements : service.sost@csspo.gouv.qc.ca

Pour plus d'informations : www.csspo.gouv.qc.ca (onglet Projets / Révision de bassins)